

自然災害に感染症と心配は絶えませんが、現在地域ではコロナウィルス感染症やマイコプラズマ肺炎が流行しているとのこと。普段とは違う症状（発熱、咳、下痢等など）が見られるときにはデイサービスをお休みし、受診につなげることで病気の早期発見・治療を心がけましょう。感染症対策だけでなく、暦の上では秋でも暑さや寒暖差への注意が必要であり、水分摂取や規則正しい食事、睡眠により自己免疫力を高めるように努めたいものです。

## デイサービス敬老会を開催しました。

デイサービス敬老会を開催し、お祝いや感謝の気持ちを表すとともに、年齢を重ねても笑顔で過ごして頂くことで、次世代のお手本となる様な姿を見せ続けて頂きたいとお願いをさせて頂きました。



## (西棟) 障害福祉デイサービス

まだまだ暑い日が続いていますが、「秋」を感じられる作品づくりに取り組んでいます。壁面飾りに続いて10月ハロウィンに向けた仮装の準備など、出来上がりをイメージして楽しく作業を進めていきたいと思っています。



\*加算の算定要件の確認が出来たため、9月より重度障害者支援加算（I）の算定を始めさせていただきます。

## (東棟) 介護保険デイサービス

8/21 運営推進会議を兼ね「ご家族懇談会」を開催させて頂きました。在宅介護されている方の気持ちを少しでも放出して頂ける場所となることを目的にグループワークを行いました。配偶者のケアをされている方、親のケアをされている方など関係性による気持ちの違いなども見受けられました。

認知症状に対するケアは、分かっているけどやり続けるのは難しいとの意見が多く、毎日介護をされている方の不安やストレスの緩和に向けた取組も必要なサービスであると再認識しました。



## 長寿安楽地蔵尊大祭が開催されました。

8/25（日）和松会の行事として地蔵尊の祈禱式が行われました。これまでは皆さんの健康長寿を願っておりましたが、安興寺方丈様より「お願いをするのではなく、いろいろなことがある世の中で当たり前のように生活出来ていることに感謝を



しましょう。」とのお話があり、今回は自然災害や感染症の脅威を感じながらも笑顔で過ごせていることを思い返しながら参加させて頂きました。